



Ballet Clásico de San Petersburgo se presenta en Bolivia

Description

Dos figuras del ballet comandan 18 bailarines internacionales

Con un elenco de 20 artistas rusos el Ballet Clásico de San Petersburgo visitará Bolivia para presentar la obra completa de *El Cascanueces*, el 3 de diciembre en la ciudad de Santa Cruz y el 8 de diciembre en la ciudad de La Paz.

La presentación contará con la participación de dos figuras destacadas del ballet mundial: Alexánder Volchkov, premier del Ballet del Teatro Bolshói, y María Tomilova, reconocida bailarina del Ballet Grigorovich. Ambos liderarán un equipo de 18 bailarines internacionales con sólida formación y experiencia en compañías prestigiosas, según información de Bolivia TV, socio de la red TV BRICS.

La gira refuerza el compromiso del país con la promoción del arte y la cultura, con el espectáculo que une la tradición clásica y la excelencia técnica distingue a esta obra emblemática de la cultura rusa.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: master1305 / iStock

Date Created

Diciembre 2025